

のびる芽

大仙市立花館小学校

NO. 12

令和5年9月15日

楽しかった修学旅行

9月7日（木）～8日（金）に6年生「ぐんぐん学年」は修学旅行に行ってきました。新型コロナウイルスによる感染症が5類になったことから、様々な制限がなくなり、今年は仙台・松島方面への1泊2日の旅行となりました。当日は、雨に降られることもなく、暑すぎることもなく、絶好の旅行日和となりました。秋田県を離れ、友達同士で宿泊し、歴史的な建造物や海の生き物を見たりして、楽しく思い出に残る体験をたくさんすることができました。2日間の旅を終えて、お家の方々に対するふだんのありがたみをあらためて実感し、大きな声で感謝の言葉を言うことができました。一回り大きく成長した「ぐんぐん学年」のこのあとの活躍も大いに楽しみです。



研究授業がありました

9月4日（月）、1年生の算数の研究授業がありました。ゲームを取り入れるなど楽しい活動を行いながら、数の大小について理解を深めることができました。いつも一生懸命勉強に取り組む姿が、とってもすてきだと思います。



9月6日（水）には、教育実習の〇〇先生の研究授業がありました。道徳の時間で、「権利と義務」について考えました。難しくても悩む場面もありましたが、5年生のみなさんは最後までしっかり考えることができました。



がんばっています

- テニス
第15回小学生オープンテニス大会
ビギナーの部 準優勝 5竹 ○○ ○○
- バンドフェスティバル
第30回秋田県小学生バンドフェスティバル
優秀賞 HMBマーチングバンド
ハーモニックサウンド賞 HMBマーチングバンド

マーチング練習中

いよいよ今月17日（日）にマーチング美郷大会が美郷町リリオスで開催されます。子どもたちは今、連日遅くまで練習に励んでいます。当日は、最高の演奏ができるようがんばってほしいと思います。



トイレ改修工事について

9月4日（月）から本校のトイレの改修工事が始まっています。完成は年が明けた頃となる予定です。それまで子どもたちにも保護者のみなさまはじめ来客の方々にも少々ご不便をおかけすることになりますが、どうぞご理解、ご協力くださいますようお願いいたします。



花館地区民大運動会について

10月8日（日）に運動会が予定されています。ぜひ天気が晴れてほしいものと願っております。しかし、運悪く天候が崩れて、中止となった場合は、学校は休みにはせず、体育館で親子競技を行う予定ですので、ご承知おきください。

8：30～ 9：15 1・2年生 大玉コロコロリレー 桜のマーク

9：30～10：15 3・4年生 デカパンレース

10：30～11：15 5・6年生 二人三脚 親子でGO！

朝は、晴天時と同じ登校時間となります。なお、駐車場が混雑することが考えられますので、できるだけ歩いてきていただきますようお願いいたします。

